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COMUNICADO SOBRE LA PAZ EN MEXICO 

Los miles de Caballeros de Colón de México nos solidarizamos con cada familia de los más de 122 

mil personas asesinadas en los últimos tres años y medio; también con las familias de los miles de 

desaparecidos y hacemos propio tanto dolor, angustia y maltrato de la dignidad humana, llevando 

todas estas intenciones al Altar de la Eucaristía. 

Por supuesto que también nos sumamos a la voz de los Obispos en el “Mensaje al Pueblo de 

México”, distribuido el día de hoy por la Conferencia del Episcopado Mexicano, así como con el video 

de Mons. Ramón Castro y Castro, Obispo de Cuernavaca y Secretario General de la CEM, incluso 

hacemos propias sus palabras y su petición a los victimarios de cambiar, de dejar ya de matar a 

otros hermanos, a otros mexicanos.  

Lamentamos el asesinato de los dos Sacerdotes Jesuitas y de un laico, dentro de un Templo católico 

en Cerocahui, región Tarahumara de Chihuahua, el día de antier. 

México se ha convertido en un río de sangre, en uno de los lugares más inseguros del mundo, 

como lo muestra el “Indice de Paz Global del 2022”. En el México de nuestro tiempo, ser mujer, niño, 

periodista o sacerdote, significa correr el riesgo de desaparecer y/o de ser asesinado o asesinada. 

¡Basta ya! 

Exigimos a los principales actores de los tres órdenes de Gobierno y de los 3 Poderes de la Unión: 

cumplan su responsabilidad en el ámbito de sus atribuciones para garantizar condiciones de 

seguridad ciudadana y de paz social; realicen las adecuaciones necesarias en leyes, estrategias, 

programas y acciones, ante el evidente fracaso de la llamada estrategia de “abrazos, no balazos”, 

que es simple y pura demagogia e irresponsabilidad.  

Como Caballeros de Colón, nos esforzaremos en hacer lo propio, es decir, en ser mejores 

ciudadanos, mexicanos y católicos, constructores del bien común y la paz. Saldremos a las 

periferias, estaremos con los más pobres y ejerceremos la caridad que evangeliza con humildad y 

profundo espíritu de servicio. 

Nos sumamos, así, a miles de expresiones en el país que buscan el bien y lo hacen desde la buena 

voluntad, en estos momentos de fuertes desafíos pero, también, de oportunidades. 

“Está muy bien no hacer el mal, pero está muy mal no hacer el bien” 

“Vivat Jesus” 

Jorge Carlos Estrada Aviles 
Diputado de Estado México Sur 

 

Gabriel Razo Pedraza 
Diputado de Estado México Occidente 

Jesús Reynaldo López García 
Diputado de Estado Mexico Centro 

 

Jesús Manuel Elías Nuñez 
Diputado de Estado México Noroeste 

Roberto Carlos Martínez Ramos 
Diputado de Estado México Noreste 

Francisco Sáenz Muñoz 
Director Misión Fraternal México 

 

https://kofc.com.mx/comunicados 


